



Polizeirevier Börde

Polizeimeldungen

Verkehrs- und Kriminalitätslage

Verkehrslage

LKW fährt Schlangenlinien

B 189, 09.10.2022, 12:38 Uhr

Ein Verkehrsteilnehmer teilte der Polizei mit, dass er hinter einem LKW fährt, der bereits mehrfach beinahe mit anderen zusammengestoßen wäre. Der Sattelzug konnte bei Barleben festgestellt werden. Der 54jährige Fahrer pustete 1,32 Promille. Eine Blutentnahme wurde durchgeführt und ein Ermittlungsverfahren eingeleitet.

Fußgänger übersehen

Haldensleben, Waldring, 10.10.2022, 08:48 Uhr

Auf dem Waldring in Haldensleben kam es am heutigen Montagmorgen zu einem Verkehrsunfall zwischen einem PKW und einem Fußgänger. Der 83jährige Fahrer des PKW fuhr auf dem Waldring und übersah einen Fußgänger, der sich auf dem Fußgängerüberweg befand. Es kam zum Zusammenstoß, bei dem sich der 65jährige Fußgänger am Fuß verletzte. Aufgrund der tief stehenden Sonne hatte der PKW Fahrer den Mann zu spät gesehen, erklärte er.

Geschwindigkeitskontrolle

L24 bei Emmeringen, 09.10.2022, 13:00 - 17:00 Uhr

Bei einer Geschwindigkeitskontrolle bei Emmeringen in Richtung Schermcke wurden 448 Fahrzeuge gemessen. Von denen waren 25 Kraftfahrzeuge schneller, als dort mit 70 km/h erlaubt ist. Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 137 km/h. Da darf sich der Fahrzeugführer auf ein Fahrverbot einstellen.

Von der Fahrbahn abgekommen

Calvörde, L24, 09.10.2022, gegen 22:00 Uhr

Auf der Fahrt in Richtung Calvörde überquerten mehrere Rehe die Straße. Der 19jährige Fahrer eines PKW bremste und kam von der Fahrbahn ab. Sein PKW touchierte dabei einen Baum. Es entstand Sachschaden am PKW. Der junge Mann blieb unverletzt.

Kriminalitätslage

Schädel im Karton im Gebüsch gefunden

Ebendorf, 09.10.2022, gegen 16:40 Uhr

Bei einem Nachmittagsspaziergang sah eine Familie in Ebendorf einen kleinen schwarzen Behälter versteckt in einem Gebüsch liegen. Sie öffneten das Behältnis und fanden darin einen Schädel. Sofort wurde die Polizei alarmiert. Durch die Polizisten wurde der Fund unter die Lupe genommen. Es handelte sich um einen Schädel aus Kunststoff, der sich nebst einem Zettel mit Koordinaten in dieser Schachtel befand. Vermutlich handelt es sich um eine „Schatzkiste“, die beim Geocaching benutzt wird. Dabei werden anhand von GPS Daten die Verstecke solcher Schatzkisten im Internet veröffentlicht. Meist sind in einer solchen Kiste Tauschgegenstände und bisweilen ein Logbuch, in dem sich der Finder verewigen kann. Hier wurde halt ein Plastikschädel hinterlassen.

Bohrmaschine aus Transporter entwendet

Oschersleben, Anderslebener Straße, 7.-10.10.2022

Ein Transporter auf dem Firmengelände der AVACON wurde von unbekannten Tätern innerhalb des vergangenen Wochenendes heimgesucht. Eine Scheibe wurde eingeschlagen und aus dem Transporter wurde eine Akku Bohrmaschine der Marke Bosch entwendet. Ein Ermittlungsverfahren wurde eingeleitet. Hinweise nimmt die Polizei unter der Rufnummer 03904/4780 entgegen.

Impressum:

Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Börde
Beauftragter für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Gerikestr. 68
39340 Haldensleben

Tel: +49 3904-478-198 / 0162-1388127

Fax: +49 3904-478-210

Mail: presse.prev-bk@polizei.sachsen-anhalt.de